

Ciencia, tecnología e interacciones sociales

Medios masivos de comunicacion y su influencia en la educacion

Hablar de medios masivos de comunicación en la actualidad, lleva necesariamente a hablar de educación, pues en la sociedad moderna los medios masivos ejercen gran influencia ya que ofrecen a niños y jóvenes una educación informal que en ocasiones consideran más llamativa e interesante que la obtenida en la escuela.

Los medios de comunicación masiva contribuyen en gran parte a fijar las maneras de pensamiento de la sociedad; a establecer la agenda de los asuntos políticos, sociales y económicos que se discuten; a crear o a destruir la reputación de una organización, persona o grupo de personas; proporcionan información y elementos para que la persona o el público construyan, ponderen y formen sus opiniones.

Hoy resulta inconcebible un mundo sin televisión, Internet, TV Cable, radio, prensa y cine, mientras que un siglo atrás, excepción hecha del público devoto de periódicos y libros, nuestros ancestros podían vivir con mayor facilidad el prescindir de los medios masivos.

Los medios masivos de comunicación contribuyen en gran parte a fijar las maneras de pensamiento de la sociedad; determinan en gran medida ideas, hábitos y costumbres. Hoy resulta inconcebible un mundo sin televisión, Internet, TV Cable, radio, prensa y cine.

El mundo de internet: internet y las nuevas interaccioines sociales.

Algo que caracteriza a los medios de comunicación como la radio y la televisión es que transmiten información en una sola dirección y a un solo emisor.

Actualmente el numero de emisores son muy pocos; pero en una ciudad grande hay más cantidad de emisores, pero quien tiene mayor numero de emisores es el internet

El internet se presenta como un medio de comunicación con muchas oportunidades, pero también con riesgos hacia los espectadores. En este medio se presentan frecuentemente delitos. Y hace un gran daño a la sociedad, y se desperdicia la ética social e individual.

El uso de internet genera preocupaciones en padres de familia y maestros ya que actualmente los jóvenes le dedican demasiado tiempo; esto, genera consecuencias a quienes se encuentran en una etapa de formación.

Puede ser un peligro directo, a las personas que imaginan a internet con muchos riesgos, y procuran alejarse de internet lo más posible. Al cambiar la forma en que las personas se relacionan con el mundo, modifican su forma de relacionarse con la sociedad.

El internet tiene mayor control que la radio y la televisión. Una forma de evitar información controversial, sería vigilar el contenido del correo electrónico de cada usuario.

El estado no tiene control de internet, y en este caso, internet tiene la libertad de expresión y difunden ideas de todo tipo. Actualmente el internet es el medio de comunicación usado mundialmente por grupos políticos y sociales.